
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

令和５年度 第７回学校運営協議会会議録 

日 時 令和５年１０月２３日（月） １６時３０分 ～ １７時３０分 

場 所 誠之小学校 家庭科室 

出席者 

松波 紀幸（欠）鮫島 明良  梅村 坦  根尾 英子 保苅 吉紀 

藤田 紅美  鈴木 賢司（欠） 阿部 泰代  及川 雅司（欠） 

宍戸 敏和  吉澤 哲則（欠） 

学務課 宮原参事 谷津主査 長村 卓哉 

司 会 鮫島 明良 書 記  吉澤 哲則 

議題 

〇 令和５年度 第６回学校運営協議会記録確認 ⇒ 次回に 

 

１ ２学期以降の校舎改築関係について（学務課より） 

２ ９、１０月の教育活動と誠之小学校の状況について（運動会について） 

３ ６年２組の対応について 

４ 学芸会について 

５ その他（各委員より） 

 

 

〇 令和５年度 第６回学校運営協議会記録確認 ⇒ 次回に持ち越し 

 

１ ２学期以降の校舎改築関係について（学務課より） 

 ・１月２０日（水）Ⅱ期工事校舎、校舎裏の広場、外用体育倉庫、外用備蓄倉庫、ビオト

ープ、鶏小屋（仮）等が完成し、学校に引き渡し予定です。 

 ・中央棟の非常口の階段、室内の仮階段については、１２月２５日（月）の終業式終了後

作業が始まります。 

 ・２年生、４年生の引っ越し作業についても終業式後の作業となります。 

 ・図書室（旧２の３、２の４）の移動は３学期中に実施予定。 

 ・第２図工室（旧４の３）、第２音楽室（旧４の４）は、冬休み中に教室として使用でき

るようにします。 

 ・ステップ図にあるように、校庭の整備になるので、登校等に不便を掛けますが、仮門を

設置するなどの対応をしていきます。校庭の完成は５月末日。その後検査等を行い、６

月の中旬以降には、引き渡しなどを行い、全ての工程が終了となります。引き続き、御

理解の程、よろしくお願いします。 

 

２ ９、１０月の教育活動と誠之小学校の状況について（運動会について）（校長） 

・初めて３学年ずつ実施。ＰＴＡの協力により安全に実施できました。 

・今回は、運動会前に東大のグラウンドをいつもより多く借りられたこと、リハーサルの

時のバスの動きを何度も確認したことが良かったです。 

 ・各学年、発達段階に応じた競技を見せることができました。 

 ・来年度は、校庭も完成するので、校庭での開催になる予定である。 

 ・保護者のアンケートでもよかったという感想を多くいただきました。 

 ・９月２９日（金）～３０日（土）、４年生は、防災宿泊体験を実施し、充実した活動と

なりました。 



 

 ・校外学習も充実していました。２年生は町探検、３年生はスーパーマーケット見学、５

６年生は、邦楽タイムとして、いつもお世話になっており文京区の集団「日本の音」社

団法人「長唄協会」の皆様にお世話になって実施しました。コロナ明けで、校外学習が

充実してきたことは大変喜ばしいことだと感じています。 

 ・９月２３日（土）には道徳授業地区公開講座を土曜授業として実施しました。道徳の授

業を学級ごと実施しました。公開講座は人数を制限して行いましたが、昨年度も道徳の

研究でお世話になった赤堀先生をお迎えして充実したお話を聞くことができました。 

 ・９月には根津神社の例大祭で本校の４年生の６名が舞姫として参加してきました。 

 ・インフルエンザが９月末から広がっています。明日から学級閉鎖という学級もあり、子

供たちへうがい・手洗いの指導もしっかりやっていきたいと思います。 

 

３ ６年２組の対応について（校長） 

 ・６年２組の佐野教諭が、体調不良のためにお休みになっています。現在副校長が担任と

して、６年２組の授業や担任業務を行っています。現在のところ、１２月１日復帰予定

で病気休暇を取得しています。 

 

４ 学芸会について（校長） 

 ・本日の資料にもあるとおり、１１月３０日（木）、１２月１日（金）、１２月２日（土）

の３日間、新しい体育館にて学芸会が行われます。第９回目の学校運営協議会は、学芸

会の参観が中心となりますので、３日間の内、御都合のよろしいときに参観していただ

けると幸いです。なお、学年ごとの演目は、資料を御覧ください。よろしくお願いしま

す。 

 

５ その他（各委員より） 

・西片町会で二日間に渡り、祭りを実施しました。学校にも山車の休憩所として学校をお

借りできて良かったです。ありがとうございます。予想以上の人が集まりました。（梅村

委員） 

 

 

 


